

Le Venezuela et une entreprise pétrolière russe renforcent leur coopération en matière énergétique



Caracas, 28 mai (RHC-PL)- Le président du Parlement du Venezuela, Diosdado Cabello et le directeur de l'entreprise pétrolière russe Rsonest, Igor Sechine, se sont réunis à Caracas pour renforcer la coopération entre leurs deux pays dans le secteur énergétique.

Diosdado Cabello a expliqué que cette réunion a été l'occasion d'envisager de nouveaux accords dans d'autres domaines.

Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela a rappelé que le renforcement des relations avec la Russie s'inscrit dans la continuité de la politique du leader historique de la Révolution bolivarienne, Hugo Chavez, qui était favorable au renforcement des relations avec Moscou.



Radio Habana Cuba